
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 

 
 

Köln, den 22.03.2009 
 
Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
Parkraumnutzung durch Baufirmen u.ä 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
bitte nehmen Sie folgenden Antrag in die TO der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Innenstadt auf: 
 
 „Die Verwaltung wird gebeten öffentlichen Parkraum und Grünflächen Baufirmen etc. 
möglichst nicht als Lager- oder Parkfläche zur Verfügung zu stellen. Alternativ sollen 
gewerbliche Flächen (zum Beispiel private Parkplätze, Speditionen, Hafengebiete) 
vermittelt werden.“ 
 
Begründung: 
Die Verkehrsflächen in der Innenstadt werden durch alle Verkehrsteilnehmer intensiv 
genutzt; dazu gehören auch Parkflächen. Der öffentliche Raum in der Innenstadt 
sollte nicht als Lager- oder Parkplatz für Baugeräte und –materialien 
zweckentfremdet werden. Des Weiteren machen diese Lagerflächen häufig einen 
ungepflegten Eindruck. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Roswitha Berscheid    gez. Karsten Kretschmer 
 


